

Nombre del Programa Marco	<b>ALIANZA COLOMBIA ÉTICA</b>
Conversatorio	Ética y eficacia: organizaciones del siglo XXI
Presentado a	<b>UNIVERSIDAD DEL NORTE</b> Barranquilla
Persona Responsable	Amelia Pretelt de la Vega Contacto: <a href="mailto:preteltamelia@gmail.com">preteltamelia@gmail.com</a> Celular: 3153431955
Fecha	Julio de 2023

## Ética y Eficacia Organizaciones del siglo XXI

*“La ética no se puede imponer por ley.....es un compromiso con uno mismo”*

*“La ética... es una vida que no se enseña, sino que se comparte “  
Javier Darío Restrepo*

En un país en pleno cambio y búsqueda de transformación, es necesario presentar propuestas audaces que contribuyan con la movilización de los condicionamientos culturales sobre los cuales se ha construido nuestra sociedad. Tenemos grandes retos para alcanzar el desarrollo sostenible y terminar con la inequidad y la pobreza.

El punto ciego del liderazgo de nuestro tiempo parece consistir en la incapacidad de romper con patrones del pasado y abrirnos a un futuro más justo. Esta incapacidad es más evidente cuando se trata de construir una nueva dinámica de las relaciones que promueva la transparencia, la creatividad, la cooperación, la corresponsabilidad y la gestión de las diferencias. En esta tarea el papel de nuestras organizaciones es fundamental porque hoy en día ellas son la conexión vital entre el individuo y la sociedad.

QUÉ ES LA ALIANZA COLOMBIA ÉTICA:

- ✓ un asunto de reflexión – acción.
- ✓ un proceso dinámico y participativo.
- ✓ una ruta para la transformación cultural.
- ✓ una apuesta por el país posible, **donde todos participamos.**

**ES una invitación a construir juntos una nueva realidad social.**

ALIANZA COLOMBIA ÉTICA, contiene proyectos cuyos objetivos se alinean con **la promoción de la ética y los principios de la sostenibilidad**, como fundamento del desarrollo.

La Universidad del Norte y Consultoría Humana, en el Marco de la Alianza Colombia Ética, presentan a la Comunidad Universitaria y empresarial, este conversatorio **Ética y eficacia: organizaciones del siglo XXI** en el que, proponemos avanzar en la construcción de nuevos espacios de reflexión – acción para contribuir con los cambios sociales que Colombia requiere.

El Proyecto será presentado por Amelia Pretelt de la Vega, cogestora de la Alianza Colombia Ética y por Humberto Sandoval Barrera, quien, en un conversatorio con la comunidad universitaria, planteará aquellos aspectos significativos de la ética que pueden hacer del cambio social una realidad desde cada persona, familia, empresa y sociedad.

Presentará a su vez, la herramienta tecnológica **Ethix** (Sapháros) con la cual profesores, estudiantes y aliados podrán analizar los valores que les son significativos y tendrán información valiosa para reflexionar sobre ellos y vislumbrar caminos para llevarlos a la acción.



Humberto Sandoval Barrera

Filósofo especializado en intervención sistémica de la familia y las organizaciones de la Universidad Santo Tomás y estudios de Maestría de filosofía en Universidad Nacional de Colombia.

Creador del Modelo de Coherencia ética organizacional. Consultoría Humana (Modelo que utiliza Pacto Global Red Colombia.)

Socio fundador de Consultoría Humana (2002) empresa dedicada a la Asesoría para el crecimiento de Organizaciones en países de la Región Andina como: Halliburton, Nestlé Colombia, Unión Carbide, Nestlé Purina Unilever Andina (Colombia, Ecuador, Perú, Bolivia,

Venezuela), Banco de la República, Bancóldex, Novartis de Ecuador, Banco Internacional de Ecuador, General Motors (Ecuador, Colombia y Venezuela), Organización Corona, LUMINEX, Legrand, Petrobras, Sanitas Internacional, Isagen, Edatel, Cemex, EPM, bvc, Cerromatoso, Bretano y Noel, entre otras.

Ha participado en procesos de transformación cultural y de valores de las organizaciones, desarrollo de capacidad organizacional con base en el desarrollo del talento, formación de líderes, desarrollo de valores, fortalecimiento de habilidades gerenciales, gestión y cambio. desarrollo de capacidad de liderazgo de equipos directivos, y equipos de alto rendimiento.



Amelia Pretelt de la Vega

Gestora Social y coach de la CCI de Londres, con estudios en psicología y familia de la Universidad de la Sabana. Ha dedicado los últimos años de su vida a investigar sobre las raíces neurobiológicas de la ética y la libertad con el fin de hacer visible el potencial humano para el cambio y la transformación; Fundó y fue directora de Guión, Fundación para el Desarrollo Humano durante más de 15 años; Aliada del Centro Internacional de Responsabilidad Social y Sostenibilidad, Centro RS; gestora de programas nacionales como la Alianza Colombia Ética y Sociedad Transformada por las Nuevas Tecnologías en compañía de empresarios destacados en Colombia. Nominada como Fellow de Ashoka Internacional por su trabajo en el área de desarrollo humano y social.